

EL CABALLITO

Ajustan día de toma de protesta de alcaldes en CDMX

:::: Nos cuentan que una de las prioridades para el próximo periodo extraordinario del Congreso capitalino será la modificación de



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Federico
Döring**

las fechas para que los nuevos 16 alcaldes rindan protesta el 1 de octubre y no el 1 de septiembre, como está en un par de artículos de la Ley Orgánica de las alcaldías. De hecho, el diputado local panista **Federico Döring** presentó un punto de acuerdo para acelerar la aprobación de la reforma, ya que de quedar como es

tá, habría poco tiempo para los trabajos de transición. Desde el Congreso capitalino nos dicen que esa reforma está contemplada dentro de los cuatro puntos que se someterán al pleno en la primera semana de julio. El otro, nos adelantan, es sobre las reformas que propuso la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, para endurecer las penas a los automovilistas involucrados en accidentes viales.

Se encienden los ánimos en la alcaldía Cuauhtémoc

:::: En este espacio le hemos platicado que la excandidata de Morena a la alcaldía Cuauhtémoc, **Dolores Padierna**, ha acusado y denunciado a la alcaldesa electa,


**Sandra
Cuevas**

Sandra Cuevas, quien fue postulada por el bloque PRD-PAN-PRI, de triangular recursos para su campaña, incluso, ya pidió la nulidad de la elección ante el Tribunal Electoral capitalino. En ese contexto, ayer doña Sandra escribió en su cuenta de Twitter que celebraba haber-

le ganado al "imperio de la corrupción: Padierna-Bejarano", en el corazón de México, en alusión a la demarcación, y afirmó que jamás le encontrarán en un video amarrando dinero con ligas y remató que no la asustan ni la achican. La bronca está fuerte y los tribunales tendrán la última palabra.

Tras elección, van por presidente del IEEM

:::: Ya está en ruta la búsqueda del presidente del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), pues le recordamos que actualmente tienen una titular provisional porque ninguna de las candidatas reunió los votos necesarios para ser elegida. Nos platican que, a diferencia del anterior proceso que encabeza el Instituto Nacional Electoral (INE), la convocatoria fue también para hombres. En total se registraron 83, de los cuales fueron seleccionados 70 para la siguiente ronda. Entre quienes componen la larga lista están la actual presidenta del Instituto de Transparencia mexiquense, **Zulema Martínez**; la integrante de la Junta local del INE, **Jessica Rojas**; así como **Ana Vanessa González**, quien llegó a la etapa final en el anterior proceso, pero no logró los votos requeridos. Entre los hombres figuran **Diego Antonio García**, especialista en temas electorales.

